
ИТОГИ АНКЕТИРОВАНИЯ УЧАСТНИКОВ ПЕДАГОГИЧЕСКОГО СОВЕТА от 27.01.2016 г. 
В опросе приняло участие – 27 человек из числа педагогических работников ЦО «Перспектива» 

 

1. Оправдал ли педагогический совет Ваши ожидания. 

 

2. Что больше всего привлекло Вас в работе педагогического совета? 

 

3. Насколько, на Ваш взгляд, было понятно содержание Программы 
развития? 

 

4. Оцените общий уровень проведения педагогического совета 

 
5. В какой форме проведения вы видите следующий педагогический совет? 

- аналогичная педсовету 27.01.2016 – 9 чел. 
- любая форма – 2 чел. 
- дистанционная форма – 2 чел. 
- игровая, активная, в группах – 3 чел. 
- круглый стол, мозговой штурм – 3 чел. 

- не готовы сказать – 4 чел. 
- практикум, практическое погружение, обсуждение – 3 чел. 
- в форме семинара – 1 чел. 
- регламентировано, лаконично и содержательно – 1 чел. 

Особые суждения, отмеченные в анкетах: понравилась оперативность хода педагогического совета 
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